



07.08.2019

HORN & BAUER: „NEUE LACKIERFOLIE VERBESSERT MASKIEREN“

Uwe Cipcer ist zufrieden. Der Fahrzeuglackierer im Karosserie- und Lackierbetrieb Bayer in Kassel testete als erster Anwender die neue Lackierfolie Wondermask Lite+Plus, die erst in einigen Wochen im Markt erhältlich ist. Die Folie ist nach Angaben von Horn & Bauer insbesondere für Fahrzeuge mit Restfeuchtigkeit geeignet.

„SEHR GUTE ANWENDUNG“

„Die neue Folie zeigt sich gegenüber der alten Folie reißfester und eignet sich sowohl für den Einsatz beim Lackieren als auch beim Füllern“, hebt Uwe Cipcer im Video-Interview hervor. Die Wondermask Lite+Plus sei sehr gut in der Anwendung und leicht handhabbar. Eine konkrete Erfahrung aus seinem Praxistest: „Das Klebeband lässt sich schöner verarbeiten, sowohl beim Bekleben als auch beim Entfernen des Bandes.“

„DAS WORT DES LACKIERERS ZÄHLT“

Für den Folienhersteller Horn & Bauer sind die Erfahrungen aus der Praxis besonders wichtig. „Wir haben den Produzenten des Granulats nach Rückmeldungen aus dem Markt gewechselt“, erklärt Vertriebsleiter Karsten Grötecke im Video-Clip. „Die Weiterentwicklung der Lackierfolie unterstützt die Betriebe dabei, künftig noch prozesssicherer zu arbeiten. Auch bei schlechteren Bedingungen wie Restfeuchtigkeit auf dem zu reparierenden Fahrzeug.“

Christian Simmert